
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН,  СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Постановление Совета Минист
ров об улучшении изучения 
иностранных языков, напечатан
ное в газете «Правда» от 4 июня, 
вызвало чувство глубокого удов
летворения у преподавателей 
иностранных языков. В этом по
становлении совершенно спра
ведливо указывается, что овла
дение иностранной речью имеет 
большое культурное и политиче
ское значение; при этом подчер
кивается важность овладения 
устной речью, ибо именно живое, 
непосредственное общение меж
ду людьми разных национально
стей создает близость между ни
ми и рождает взаимопонимание.

Совершенно правильны указа
ния Совета Министров, что начи
нать заниматься иностранным 
языком надо с детства, даже с 
раннего детства —  в детских са
дах, а затем в средней, школе, 
начиная с младших классов. В 
детстве, как правило, хорошо 
развита память, и ребята легко и 
непосредственно воспринимают 
иностранную речь, В вуз они при
дут уже в той или иной степени 
владея иностранным языком.

Но это будет через ряд лет. 
Что же нужно предпринять, что
бы добиться успеха в овладении 
студентами вузов иностранной 
речью? Ведь в настоящее время 
в вуз приходят учащиеся, среди 
которых только единиц»: владе
ют иностранным языком. Часто 
поступают лица, очень слабо под
готовленные. Ведь не секрет, что 
если абитуриент сдал все вступи
тельные экзамены хорошо, то 
оценку по иностранному языку 
ему нередко «натягивают». И на
учить таких студентов умению 
переводить научную и политиче
скую литературу и говорить на 
иностранном языке, при ограни
ченном к тому же количестве 
учебных часов, просто невоз
можно.

Видимо, учитывая все это, Со
вет Министров в своем постанов-

Я З Ы К О В
лении говорит о широком раз
вертывании в вузах различного 
рода внеаудиторной работы по 
иностранному языку, об органи
зации курсов для студентов, же
лающих усовершенствовать свои 
знания, Совет Министров пред
ложил Министерству высшего и 
среднего специального образова
ния разработать ряд конкретных 
мер для улучшения знаний сту
дентов по иностранному языку.

Мы считаем, что прежде всего 
должен быть ликвидирован тот 
разрыв, то расхождение, которое 
имеется между учебными про
граммами Министерства по ино
странному языку и учебными 
планами того же Министерства. 
В учебных программах и методи
ческих письмах, полученных уни
верситетом в этом году, говорит
ся о четырехлетием обязатель
ном обучении иностранным язы
кам, о занятиях по устной речи 
на четырех курсах и о госэкзаме- 
не по иностранному языку в кон
це IV курса. В то же самое вре
мя в учебных планах факультетов 
иностранный язык на старших 
курсах объявлен факультативным 
предметом. Чем же должна ру
ководствоваться кафедра в своей 
работе?

В постановлении Совета Ми
нистров говорится о 240 часах по 
иностранному языку и затем фа
культативных занятиях на стар
ших курсах. В таком случае 
должны быть составлены новые 
учебные программы, рассчитан
ные на двухгодовое обязатель
ное обучение иностранным язы
кам, о госэкзамене на IV курсе 
не может быть и речи.

Можем ли мы научить студен
тов за два года технике перевода 
научной и политической литера
туры и разговорному языку? Ко
нечно, нет. Добиться известных 
успехов в усвоении студентами 
устной речи мы можем только в

В о л н у ю щ и е  д н и
Сессия возвра

щ ается через к а ж 
дые полгода, к  все 
ж е  ка ж д ы й  раз 
встречаеш ь ее с 
особым тр е в о ж 
ны м  чувством . К 
ней нельзя п р и 
в ы кн у ть , она всег
да новая. И дело 
не то л ько  в том, 
что м еняю тся к у р 
сы и предм еты , 
ко то р ы е  мы сдаем, 
но и в том , что 
мы больш е узнаем , 
взрослеем и по -но 
вому, гл уб ж е  и 
серьезнее см от
рим  на ж и зн ь . И 
требования к  нам 
р а стут  от ку р с а  к  
ку р с у . Ответы тре 
б ую тся  все более 
творче ские , квали- 
ф ициро в а н н ы е ,  
глубо кие .

Давайте п р о й 
дем по ауд иториям  
ун и ве р си те та  и по
см отри м , к а к  сда
ю т экзам ен ы  с т у 

денты  р а зн ы х  к у р 
сов и ф а кул ьте 
тов.

Э кзам ен по п о л и тэко н о м и и . И сто ри ки  I ку р с а  сдаю т его Нине 
К о н ста н ти но вне  П етровой, с тр о го м у  и требовательном у преподава
телю . С и сто р и ко в  и спр ос  больш е. Ком у же, к а к  не им, особенно 
гл уб о ко  и всесторонне ра зб ир аться  в вопросах п о л и ти ческо й  
эко н о м и и !

Алла М е л ьн ик и Светлана Гарриф улина  добросовестно пр о 
ш туд ировали  весь м атериал. Но с ко л ь ко  бы ни готовился, с ко л ь ко  
бы ни читал, в последние м и н уты  перед экзам еном  всегда к а ж е т 
ся: что-то пр о п усти л , забыл и им енно это попадется тебе в билете.

Н евозм ож но сосредоточиться в тре во ж н о й  об становке  около 
а уд и то ри и , где идет экзам ен . Алла и Светлана уш ли  в чи тальны й  
зал, чтобы  сп о ко й н о  еще раз пр осм отреть  уч е б н и к  и ко н с п е кт ы .

сильных группах. Развитие же 
устной речи должно осущест
вляться, в основном, через раз
личные формы внеаудиторной 
работы: кружки, курсы и т. д.

Внеаудиторная работа по ино
странному языку — новый вид 
работы, она потребует много 
времени у преподавателей, по
требует упорных поисков наибо
лее успешных приемов закрепле
ния и развития словарного запа
са студентов. Эту работу необхо
димо включить в общую нагруз
ку преподавателя, причем, как 
справедливо указывается в по
становлении Совета Министров, 
нельзя перегружать преподавате
лей иностранных языков. Препо
даватель,. у которого у.чебная на
грузка составляет тысячу часов, 
не может успешно работать над 
вопросами методики, не может 
разрабатывать новые приемы 
обучения иностранным языкам и, 
следовательно, давать студентам 
то, что они вправе от него тре
бовать.

Кафедре иностранных языков 
должны быть предоставлены в 
достаточном количестве штатные 
единицы. Внеаудиторную работу 
со студентами надо поручить 
штатным преподавателям, а не 
случайным почасовикам. Совер
шенно ненормальным является 
то обстоятельство, что в 1960— 61 
учебном году на кафедре рабо
тало 19 • штатных преподавателей 
и 22 нештатных.

К началу нового учебного" го
да нужно оборудовать фонетиче
ский кабинет, при котород/ рабо
тало бы два лаборанта. Кабинет 
должен будет обслуживать как 
романо-германскую кафедру, так 
и межфакультетскую кафедру 
иностранных языков. Кафедре 
нужно приобрести, а частично и 
самой изготовить разные грам
матические таблицы, упражнения, 
игры.

В связи с новым постановлени
ем Совета Министров перед пре
подавателями кафедры иност
ранных языков встают большие и 
сложные методические задачи, 
которые они должны выполнить.

Е. О. ПРЕО БРАЖ ЕН СКАЯ , 
зав. каф едрой и н о стр а н н ы х  

я зы ко в .

Как улучшить работу 
с вечерниками и заочниками?

Волнующие дни

Особенно радуеш ься успехам  
студентов  вечернего отделения. 
Ведь им уч и ть ся  очень труд но . 
Правда, пом огает ж и зн е н н ы й  
оп ы т, знание  своей спе ци ал ь
ности.

А. Д. Н овикова работает э к о 
ном истом  на телеф онном  заво
де и уч и тся  на II I  ку р с е  ве
чернего отделения э ко н о м и ч е 
ско го  ф акультета . Ее ответы  
на экзам ене  по и сто р и че ско м у  
м атери али зм у отли чал ись  са
м остоятельны м  м ы ш лением , 
зрелостью .

Студенты, оканчивающие биоло
гический факультет по заочному 
или вечернему отделению, получа
ют те же права и тот оке диплом, 
что и студенты стационара. Но 
они в процессе обучения встреча
ются с большими затруднениями, 
связанными со спецификой биоло
гических дисциплин, и это снижа
ет качество выпускаемых специа
листов.

Сейчас количество лекций на ве
чернем и заочном отделениях со
кращено, в них освещаются наи
более трудные вопросы и разделы 
курса, новейшие достижения нау
ки, которые не отражены в учеб
никах. Остальной материал выно
сится на самостоятельную прора
ботку. Но вопрос о нехватке учеб
ной и методической литературы, 
звучит все еще очень остро.

Сокращено и число лаборатор
ных занятий по сравнению со ста
ционаром, а это снижает специаль
ную подготовку студентов: ведь 
только здесь они приобретают не
обходимые для дальнейшей рабо
ты навыки.

Наиболее трудно решается на 
биологическом факультете вопрос 
о специализации студентов. На 
Ученом совете''- факультета, посвя
щенном обучению студентов на 
заочном и вечернем отделениях, 
раздавались голоса о том, что 
студентам этих отделений нужно 
давать общебиологическую подго
товку, дипломные работы заме

нить госэкзаменами. Но факуль
тет не может сам решить этот во
прос, нужно следовать учебным 
планам Министерства. При специ
ализации же необходим высокий 
уровень полевой и производствен
ной практики. Их прежде всего 
нужно удлинить, причем учи
тывать сезонность. Д ля сбора ма
териалов дипломанта м-энтомоло- 
гам нужен ранне-весенний период, 
зоологам — летне-осенний, зооло
гам. ботаникам и физиологам не
обходимы земельные участки и 
наличие лаборатории и оборудо
вания для проведения эксперимен
тальной работы.

В связи с этим необходимо пере
смотреть план проведения учебно
экзаменационной сессии и предо
ставить студентам полностью один 
летний месяц для сбора материа
ла по дипломной работе.

Ученый совет биофака поручил 
декану совместно с проректором 
по заочному отделению пересмот
реть учебный план и график учеб
ного процесса заочного и вечер
него отделений и внести своп 
предложения Министерству выс
шего и среднего специального об
разования...Ученый _совет также 
обратился в ректорат с просьбой ' 
принять меры к приобретению 
необходимого количества учебни
ков.

Е. В. МИРОНОВА,
доцент

наф едры ф изиологии  растений .

В о л н у ю щ и е  д н и

На дверях 225 ауд и то
рии  б ум а ж ка : «Тише!
Идет госэкзам ен !» .

...Последняя сессия вы- 
п у с к н и ко в . Г осударст
венны е экзам ен ы . Очень 
сл о ж н ы м , тр уд оем ки м  
считается экзам ен  по 
специальности  у матема- 
ти ков -вы чи слител ей .

Один за д руги м  в ы хо 
дят к  доске , п и ш у т  сл о ж 
ные ф орм улы  будущ ие 
спе ци али сты  - в ы чи сл и 
тели.

П Е Р В Ы Е  О Т Л И Ч Н О !
Прош ли первые государственные экзамены  на ф акульте

тах.
Отлично получили ф илологи JI. В игура, В. Ш атова,

B. Горелова; Э. Котляр, Н. Наумова, Т . Непомнящая, JI. Попо
ва, Ф . Карасик, JI. Дубровская, М. Л ы секина, Э. Порошина, 
Э- Гайдук, Г. Яковлева; географы Т. Продан, Г. Губина, Г. К о 
тельникова, Г. Найданова, Э. Филатова; биологи Ф . Гордина, 
Р. Камелнн, Г. Кочкина , JI. Сальникова. Т. Терехнна, В. Ара- 
милева, JI. Д ажина, JI. Буренкова, М. Ф илимонова, Н. Д уль
цина , JI. Зотева, Е. Зиновьев, В. О вчинников, И. Богданов,
C. Боброва, Г. Кононова, Г. М ухачева, М . Мосунова, М. Поли
на, О. Ф оменко, Э. Абрамова и другие.

В о л н у ю щ и е  д н и

Год В торник, 13 июня 1961 г. Цена 1 коп.
№  23  (оо5)

Улучш ить изучение иностранных

— Ну, как?
И без слов уж е  

по ня тн о  — о тл и ч
но! О стальное Та
мара Ч ерем ны х 
р а сска ж е т  своим 
о д н о кур сн и ка м  по 
т о м — к а ки е  вопро
сы попались , к а к  
отвечала, к а к  вол
новалась...

Это еще тол ько  
вторая сессия у 
Там ары  и ее д р у 
зей — они учатся 
на I к у р с е  ю р и д и 
че ско го  ф а кул ь 
тета.

О рган партбю ро, комитета ВЛКСМ, проф ком а, местком а, 
ректората П ерм ского  государственного университета 

им. А. М . Горького
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З А М Е Т К И  З Р И Т Е Л Е Й

«П е рм ский  ун и ве рси те т»  вы ход и т  один раз в неделю, во в то р н и к . А дрес р е д а кц и и : Пермь, ул. Генкеля, 7. Телефон: ком . 2-99-33, доб. 69.

В о л н у ю щ и е  д н и Свои м ы сли, свои н а б л ю д ен и я

Вполне естественно , 
что п е р в о ку р с н и ки  вол
н ую тся  больш е всех. Вот 
взял билет студ е нт  ве
чернего  отделения и сто 
ри че ско го  ф акультета  
Владимир С м ирнов. Но
мер один! Говорят, что 
сам ы й сча стли вы й  би 
л е т — We 13, а сам ы й лег
к и й  — Ne 1. М ож ет бы ть,
В. С м ирнов дум ает и на 
че. С осредоточенно пере
чи ты вает и обдум ы вает 
он вопросы  билета уж е  
у экзам ен  а ц и о н н о г о  
стола.

А через полчаса в его 
зачетной  к н и ж к е  по яви 
лась первая в эту  сес
си ю  пя те рка .

У этого фильма не совсем 
обычная судьба: он ж ил ' среди 
зрителей еще до появления на 
экранах. Все знали, что режиссер 
Чухрай, давший нам «Балладу о 
солдате», готовит новый фильм. 
Ведь «Баллада о солдате» — ше
девр, один из тех фильмов, ко
торых так ждет мир от нашего 
искусства. Будет ли новая работа

Чухрая таким же исключитель
ным явлением в нашей жизни?

Другой сценарий, другие судь
бы, новые герои, но остался Чух
рай с суровой требовательностью 
к человеку, с умением видеть в 
обыкновенном большое и не
обыкновенное. Недаром даже те, 
на кого фильм не произвел 
большого впечатления, говорят,

В о л н у ю щ и е  д н и
Но не все и не 

у  всех бывает 
глад ко  на э кза м е 
нах. Вот п о см о тр и 
те на этбт сн и м о к. 
Р астерянно, неуве
ренно чувствует  
себя г е о ф и з и к
I ку р с а  Ю. Колес
н и ко в , отвечая на 
экзам ене  по ф и зи 
ке. С казы вается, 
вероятно, о тс у тс т 
вие си сте м а ти че 
ско й  работы  в те 
чение учебного  •'о- 
да. Надежда: «В ы 
у ч у  все за три  
дня» не всегда 
оправды вается .

Проанализирован многолетний о п т
Д. Н. Дылдин, историк V I кур

са заочного отделения, уже мно
го лет работает воспитателем в 
Кьшовском детском туберкулез
ном санатории. Его дипломная 
посвящена важной неисследован
ной лроблеме — трудовому вос
питанию детей, вынужденных по 
состоянию здоровья несколько 
лет проводить в специальном 
санатории. В работе обобщен и 
проанализирован многоле т н и й 
опыт, накопленный самим Д. Н. 
Дылдиным и всем коллективом 
Кьшовского санатория.

Дипломант раскрыл особенно
сти организации трудового воспи
тания в санатории, описал те 
приемы, методы, которые коллек
тив использует не только для ле
чения детей, но и как важнейший 
момент в воспитании высоких 
моральных качеств.

Работа интересна проверенны
ми па практике выводами и об
общениями, которые могут быть 
использованы при организации 
трудового воспитания в детских 
лечебных учреждениях.

Своеобразная, самостоятельная 
работа Д. Н. Дылдина получила 
высокую оценку руководителя 
М. А. Кузнецовой, оппонента 
Ф. Л. Ездипой и всех присутст
вующих па защите.

В д у м ч и в о е ,
с е р ь е з н о е

и с с л е д о в а н и е
Большую экспериментальную 

работу провел младший научный 
сотрудник Н И УИ  В. В. Смирнов, 
выпускник заочного отделения 
биологического факультета. Ис
следуя роль микроорганизмов в 
повышении коррозийной агрессив
ности шахтных вод Кизеловского 
угольного бассейна, он применил 
физико-химический и микробиоло
гический методы исследования. 
Ему удалось выяснить причины 
коррозийных явлений, которые 
приносят Огромный ущерб народ
ному хозяйству.

Практические выводы, которые 
делает дипломант, очень ценны. 
Он предлагает для борьбы с кор
розией в шахтных водах Кизелов
ского бассейна использовать ин
гибиторы, которые подавляют 
развитие бактерий, вызывающих 
коррозийные процессы.

Кафедра физиологии растений 
выдвинула вдумчивое и серьезное 
исследование В. В. Смирнова на 
городской смотр студенческих 
научных работ.

Б о л ь ш и х  в а м у с п е х о в !
Большинство студентов заочного отделения географического 

факультета защитило дипломные работы на хорошо и отлично. 
Некоторые работы представляют научный интерес, ценны своими 
практическими выводами. Например, выпускник А. А. Селиванов, 
инженер-картограф Камской ГЭС, работал над актуальной, 'практи
чески нужной темой «Формирование излучин на судоходных реках 
бассейна Камы». Он внес много новых конкретных и важных пред
ложений.

В отличие от прошлых лет в этом году дипломанты работали 
над методическими темами. Учителя Л. И. Конюхова, Т. Ф. Зуева 
обобщили свои наблюдения, свой опыт, их работы выдвинуты на 
городской смотр студенческих научных работ.

Интересны работы, посвященные экономико-географической ха
рактеристике отдельных районов, колхозов, в которых живут наши 
студенты. Это работы А. Г. Кузнецова, Л. А. Старковой, М. В. Доз- 
моровой.

Скоро студенты-заочники приступят к  сдаче госэкзаменов. Мне 
хочется от всей души пожелать им также успешно'сдать экзамены, 
как они защитили свои дипломные работы.

И. М. ФРОЛОВА.

заставляет Алексея бороться за 
свое право летать. Чем объяс
няется то, что его исключили из 
партии и запрещают быть летчи
ком? Кто виноват в этом? Кто 
сказал, что «бдительность —  эт<5 
высшая подозрительность». Оп
равдывает ли себя философия: 
«Лес рубят — щепки летят»? Об 
этом напряженно думают герои 
фильма.

В фильме судьбы большой по
литики переплетаются с судьба
ми простого человека.

В фильме много художествен
но ярких, незабываемых эпизо
дов: проносящийся мимо станции 
поезд, сопровождаемый криком 
и плачем женщин, бессильных в 
своем горе; горький монолог 
страдающего Астахова и многое 
другое.

Небо бывало разным в течение 
картины, но в конце оно все-таки 
чистое. Прояснилось небо и во
сторжествовало все светлое в 
жизни, пришло счастье к Алек
сею и Саше, то трудное счастье, 
за которое они боролись.

Э. ВОРОНОВА,
Н. КУЗНЕЦОВА.

Волнующие дни

А к а к  счастлив  п е р в о ку р с 
н и к -в е ч е р н и к  и сто р и ч е ско го  
ф акультета  Л. ШОРОХОВ. Он 
то л ько  что  на отл и чн о  сдал 
экзам ен  по исто ри и  КПСС. Те
перь м ож н о  с удовольствием  
пообедать в столовой, сход и ть  
в ки н о , по и гр а ть  в волейбол 
или просто  побродить вечером 
по набереж ной  Кам ы .

Ф ото В. Сойфера.
Т е кст  П. Т а ни ной .

Редактор Р. В. КОМИНА.

З акон чи л ась  защ и та  д и п л о м н ы х  работ в ы п у с кн и ка м и  i 
заочн ого  отделения униве рси те та . М ного и нте р е сн ы х , по -на 
стоящ ем у тв о р ч е с ки х  работ н апи сано  и успе ш н о  защ ищ ено  
биологам и и и сто р и ка м и , географ ам и и ю ри ста м и . В н и х  
свои м ы сли, свои наблю дения, а часто и обобщ ение своего 
опы та . Сегодня мы ра сска зы ва ем  о н е ко то р ы х , наиболее зн а 
чи те л ьн ы х  работах д иплом а нтов -зао чн иков .

Н ап ряж е нн ы е , вол ную щ и е  м и н уты . И защ ищ ался к а к  будто 
уверенно , и руко во д и те л ь  и о п по не нт  хор ош о  отозвались 
о твоей д иплом ной  работе, но на душ е все-таки  н еспо кой но . 
К а к  ре ш и т госуд арственная  ком и ссия , к а к  о це ни т  ре зул ьтат  
твоего  труда?

Но волнения в ы п у скн и ко в -ги д р о ге о л о го в  Г. Б ел ьтю кова , 
Н. Л ариной , А. Коломеец напр асн ы . Их работы  п р и зн а н ы  гл у 
б о ки м и , сод ер ж ате льн ы м и , р е ш аю щ и м и  важ н ы е  и п р а кти ч е 
с ки  н у ж н ы е  проблемы.

Пройдет еще н е ско л ько  дней, а для н е ко то р ы х  в ы п у с кн и к о в  
и недель, и наш и геологи  ра зъ ед утся  в р а зн ы е  ко н ц ы  наш ей 
стр а н ы . Их уж е  ж д у т  в п а р ти я х . Пожелаем им сча стли вого  
ж и зн е н н о го  п ути !

Л. АЛЕКС АНДРО ВА.

„ Ч и с т о е  н е б о "
что «вообще после него хочется 
быть каким-то очень хорошим». 
Если фильм заставляет так ду
мать, значит сделано много.

Борьба за лучшее в челове
ке сложна и трудна, она тре
бует много сил и мужества. 
Не каждый решается на это. 
Проще не мучить себя так долго 
и не ждать возвращения люби
мого человека, а солгать себе и 
успокоиться в благополучной 
жизни с нелюбимым мужем. Та
кова Люся. Ей не понять, почему 
ее сестра так верна человеку, 
который погиб, почему она не 
воспользуется преданностью сво
его старого друга, который смог 
бы заменить отца ее сыну? Саша 
Львова (артистка Н. Дробыше- 
ва) —  честный, бескомпромиссный 
человек. Ее не могут сломить ни 
долгие годы одиночества и отча
яния, ни упорные стремления ок
ружающих навязать ей легкое 
решение. Она борется за свою 
любовь и тогда, когда возвра
щается ее м уж  Алексей Астахов 
(артист Е. Урбанский). Она «не
исправима» в своем оптимизме и

работает завод, чтобы досрочно 
выполнить семилетний план.

Их интересует история наших 
дней, дела наших современников, 
а это оказывается не менее увле
кательным для исследователя, чем 
дела давно минувшие.

Умение глубоко анализировать 
современные нам события пока
зал дипломант В. Ф. Новоженин, 
разрабатывая тему «Школы 
г. Гремячинска Пермской области 
в 1956—60 годах». В рецензии на 
работу, данной доцентом М. И. 
Алексеевым, говорится, что она 
может быть рекомендована учите
лям и директорам школ, и несом
ненно, будет полезна им.

Высокую оценку получила ра
бота Н. П. Черной «История 
пермского пионерского движения 
с 1917 по 1930 годы». До этого 
не было ни одной работы, обоб
щающей опыт нашей пермской 
пионерии. Основными источника
ми работы были, конечно, не пе
чатные тома, а рукописные доку
менты, хранящиеся в различных 
организациях, воспоминания ста
рейших пионерских работников и 
бывших тюнеров.

Такие работы никогда не бу
дут пылиться в шкафах из-за не
надобности, из-за их оторваннос
ти от жизни.

Когда кафедре истории СССР 
приходилось в этом году оцени
вать дипломную работу того или 
иного студента-заочника, то, как 
правило, все были за отлично 
или хорошо. И этот успех не был 
случайным. Во многом он опре
делялся тематикой дипломных ра
бот. Историкам-заочникам не 
было предложено ни одной темы, 
которая не была бы связана с 
жизнью того города, села, местеч
ка, где живет и работает студент.

Историков дипломантов инте
ресовало и то, как районная ком
сомольская организация борется 
за осуществление р е ш е н и й  
Ц К  КПСС, и то, как проявляется 
новое в работе школ, и то, как

В о л н у ю щ и е  д н и
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